

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA

DE MEXICO

FACULTAD DE DERECHO

NECESIDAD DE UNA ADECUADA FORMACION RETORICA Y ARGUMENTATIVA PARA PERFECCIONAR Y OPTIMIZAR EL EJERCICIO DE LA FUNCION JURISDICCIONAL

F QUE PARA OPTAR POR EL GRADO DE MAESTRO EN DERECHO PRESENTA GERARDO DEHESA DAVILA



ASESOR: DOCTOR JAIME CARDENAS GRACIA

MEXICO, D. F.,

FEBRERO 2004.





UNAM – Dirección General de Bibliotecas Tesis Digitales Restricciones de uso

DERECHOS RESERVADOS © PROHIBIDA SU REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL

Todo el material contenido en esta tesis esta protegido por la Ley Federal del Derecho de Autor (LFDA) de los Estados Unidos Mexicanos (México).

El uso de imágenes, fragmentos de videos, y demás material que sea objeto de protección de los derechos de autor, será exclusivamente para fines educativos e informativos y deberá citar la fuente donde la obtuvo mencionando el autor o autores. Cualquier uso distinto como el lucro, reproducción, edición o modificación, será perseguido y sancionado por el respectivo titular de los Derechos de Autor.

AGRADECIMIENTOS

Con todo mi cariño para mis padres Josefina Dávila de Dehesa y Luis Mario Dehesa Pérez, ejemplo de trabajo infatigable. Por haber fomentado en mi el amor al estudio, la disciplina y el trabajo.

Para mis queridos hermanos Mario, Manuel, Andrés, Ulises, Federico y Eva María, ejemplos de un compromiso permanente.

Con especial afecto y cariño para mi esposa Victoria, apoyo constante en todas mis inquietudes, por su comprensión e impulso constante, y a nuestro pequeño retoño, Victoria chiquita, que le ha dado nueva luz a nuestras vidas.

Con gratitud filial para la muy noble y estudiosa Compañía de Jesús, y su ilustre fundador, San Ignacio de Loyola, padre espiritual de todas las empresas intelectuales.

Como especial tributo para la Universidad Nacional Autónoma de México, que me brindó la oportunidad de ser un hombre de bien y útil para nuestra patria, con el compromiso de retribuir, con mi trabajo cotidiano, el alto costo que paga por la educación universitaria todo el pueblo de México.

A todos y cada uno de mis profesores, que desde el jardín de niños hasta la Universidad, confiaron en que germinara la semilla que regaron con su cariño, sapiencia y esfuerzo.

Para todos mis compañeros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Poder Judicial Federal, Ministros, Jueces, Magistrados y secretarios que me concedieron y conceden su conversación inteligente y estimulante, su ejemplo, reafirma un compromiso constante de superación profesional.